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Chères Boisemontaises, 
chers Boisemontais,

Les élections 
municipales partielles 
des 26 janvier et 2 
février 2025 ont permis 
de compléter notre 
conseil municipal. Vous 
avez exprimé votre 
confiance envers les six 
candidats soutenus par 
l’équipe municipale, 
et je tiens à vous 

remercier chaleureusement pour votre mobilisation. 
Ce résultat marque votre soutien aux actions que 
nous avons engagées ainsi qu’aux 
projets que nous souhaitons 
mener pour l’avenir de notre 
commune.

Ce scrutin a également 
été un moment de débat 
démocratique, avec la 
présence d’une liste 
opposante qui a porté une 
vision pour Boisemont.
La confrontation d’idées 
est essentielle à la vie 
démocratique locale, et nous 
avons pris connaissance 
avec intérêt des propositions 
formulées par cette équipe. 
Certaines d’entre elles 
pourraient être étudiées par 
la municipalité pour répondre 
à l’intérêt général. Car c’est bien ensemble que 
nous faisons avancer notre village, en tenant 
compte des besoins et des attentes de chacun.

Avec cette équipe municipale renouvelée et 
renforcée, nous allons poursuivre notre engagement 
avec détermination. Notre objectif est clair : 
continuer à améliorer la qualité de vie à Boisemont, 
en développant des projets concrets, ambitieux 
mais toujours réalistes, en adéquation avec les 
moyens de la collectivité. Pour cela, nous pourrons 
compter sur l’implication des agents municipaux, 
qui travaillent chaque jour avec sérieux et 
dévouement au service de notre commune et de ses 
habitants. Leur engagement est un atout précieux 
pour la mise en œuvre des politiques publiques 
locales.

Je tiens aussi à saluer l’ensemble des candidats 
qui ont pris part à cette élection. Être élu local 
est une responsabilité exigeante qui demande du 
temps, de l’investissement et une volonté sincère 
de servir l’intérêt général. Au-delà des résultats, 
leur engagement mérite d’être souligné et respecté. 
De même, je remercie tous les électeurs qui ont 
participé à ce scrutin. Votre vote est l’expression 
directe de la démocratie et de votre attachement à 
la vie locale.

Avec l’ensemble du conseil municipal, nous 
sommes plus que jamais mobilisés pour 
Boisemont. Soyez assurés de notre volonté d’agir 
avec dynamisme et proximité, dans un esprit de 
dialogue et de responsabilité. Le dossier de ce 

Feuillet vous permettra de 
mieux connaître les élus qui 
ont rejoint l’équipe à travers 
leurs mots. L’arrivée d’une 
nouvelle secrétaire générale 
de mairie accompagne ce 
mouvement, donnant un 
souffle nouveau à l’action de 
la commune qui va s’enrichir 
de toutes les expériences et 
les idées de ces nouvelles 
personnes. 

La vie municipale va 
suivre son cours avec son 
assemblée désormais au 
complet. D’ici quelques 

semaines il s’agira de voter 
le budget ainsi que les taxes 

communales. Comme annoncé 
en amont des élections partielles, celles-ci 
n’augmenteront pas. Le nouveau PLU devrait être 
définitivement adopté avant l’été. 

De nombreux autres chantiers vont également être 
travaillés par vos élus, que ce soit pour aménager 
et embellir la commune ou trouver le moyen de 
répondre à vos besoins.  
En cette période printanière et l’arrivée des beaux 
jours, que nous attendions impatiemment après cet 
hiver maussade, je vous espère de beaux moments 
sur notre village.  

Bien à vous,

Stéphanie Chorin-Savill
Maire de Boisemont

”

“La confrontation 
d’idées est 
essentielle à la 
vie démocratique 
locale.

ÉDITORIAL
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Mairie
Bienvenue à notre nouvelle Secrétaire Générale de Mairie : 
Isabelle Fauconnier

Nous sommes heureux d’accueillir Isabelle Fauconnier en tant que nouvelle 
secrétaire générale de mairie. Résidente de Pontoise, Isabelle apporte 
avec elle une expérience professionnelle riche et variée. Avant de devenir 
secrétaire générale de mairie en 2023, elle a entre-autre travaillé dans le 
domaine du conseil en communication et a ouvert une boutique spécialisée 
en artisanat d’art.

Son parcours allie organisation d’évènementiels, entrepreneuriat, gestion, 
et passion pour l’art, et c’est avec cet esprit dynamique et créatif qu’elle 
rejoint le secrétariat de mairie.

Isabelle a pour mission de compléter la petite équipe de professionnels 
déjà en place, en prenant en charge les ressources humaines, l’organisation 
des services municipaux, ainsi que le conseil auprès des élus. Elle met son 
expertise au service de la commune, avec une volonté de participer à 
l’amélioration continue des services rendus aux habitants.

Isabelle se veut à l’écoute de chacun et se montre pleinement disponible pour répondre aux attentes des 
habitants. Elle se décrit comme une personne proche des citoyens, déterminée à rendre le village encore 
plus agréable et accueillant.

Grève des bus

Après une interruption de près de 4 mois, la 
circulation de la ligne 1238, qui dessert notre 
village, devrait avoir repris le 3 mars. 

Dans l’intervalle, la commune a mis en place une 
plateforme de covoiturage collaborative et solidaire
sur son site Web, à l’adresse suivante : 
https://ville-boisemont.fr/la-vie-boisemont/
vos-demarches/plateforme-de-covoiturage-
collaborative-et-solidaire-de-boisemont

Elle permet de déposer des propositions ou 
des demandes de trajet. Elle reste active 
malgré le retour des bus. Elle est là pour compléter à l’échelle locale, les grosses plateformes que sont 
BlaBlaCarDaily, Instant ou KAROS.

Bien que non identifiés spécifiquement à cet usage, la commune est largement dotée en parkings favorables 
au covoiturage : parking de la crèche et du parc paysager le long du RD922 et parking de l’ancien 
restaurant des Coteaux le long de la RD22.

ACTUALITÉS
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Retour des habitants
Plusieurs habitants nous ont interpellé sur l’absence de rubrique “Etat-Civil’ dans le Feuillet. Cette absence 
est liée à l’adoption du règlement général de protection des données (RGPD) qui encadre le traitement des 
données et en particulier des données personnelles. Les informations d’état-civil (naissances, mariages, 
décès) sont des informations personnelles dont la publication nécessite l’accord des personnes concernées 
ou le cas échéant de leurs proches. Ceci est particulièrement difficile en cas de décès, les formalités 
étant généralement effectuées par les pompes funèbres. Mais nous allons diffuser un formulaire de 
consentement qui permettra le retour de la rubrique.

Pour l’information municipale, outre ce magazine, nous avons développé notre 
communication vers les canaux numériques : site Web, page Facebook et 
application citoyenne CityAll pour permettre une plus grande réactivité et 

dans une certaine mesure, une réduction de la consommation du papier. Certains de nos concitoyens, 
sans doute peu familiers des applications mobiles, nous ont fait la remarque qu’ils n’étaient pas informés en 
temps et en heure des événements de la commune. 
C’est pourquoi nous vous proposons de mettre en place un envoi par courriel des 
informations publiées sur CityAll.

Pour cela, il suffit de vous inscrire à la mairie, en appelant au 01 34 42 34 98 ou 
en envoyant un courriel à mairie@ville-boisemont.fr avec comme sujet : liste de 
diffusion.

L’utilisation de l’application mobile CityAll reste à privilégier, elle offre plus de 
fonctionnalités dont la possibilité de signaler des incidents ou des incivilités.

Comité des Fêtes 
Retour sur le concours des maisons décorées pour Noël
Bien que la première édition du concours des maisons décorées pour Noël ait vu une participation 
modeste, l’enthousiasme et la créativité des participants ont illuminé notre communauté. Chaque maison 
décorée a apporté une touche de magie et a été récompensée par le Père Noël lui-même lors de la soirée 
jeux du 20 décembre 2024. Quelle joie de voir tant d’efforts et de passion se transformer en un moment 
inoubliable !

Les Soirées Jeux trouvent leur public
Les soirées jeux rencontrent un certain succès, où chacun vient partager ses jeux préférés chaque vendredi 
des vacances scolaires. La dernière session, qui a eu lieu le 14 février, a réuni de nombreux amoureux…des 
jeux bien sûr. Le comité des fêtes vous attend le 11 avril pour jouer au château.

N’hésitez pas à venir participer aux prochains événements organisés par le comité des fêtes :
‣ Nettoyage de printemps : le dimanche 16 mars, rendez-vous à 9h45 devant l’école pour participer au 

nettoyage de printemps qui se conclura autour d’un verre de l’amitié,
‣ Randonnée à vélo et à pied : rendez-vous le 6 avril à 10h devant l’école,
‣ Chasse aux œufs : le 13 avril à 15h dans le parc du château,
‣ Saint Jean : célébrez l’arrivée de l’été le 28 juin au château, avec des concerts et un repas convivial 

pour une soirée musicale inoubliable.

OBTENIR 
L’APPLICATION 

CITYALL

ACTUALITÉS
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Centre équestre
L’Épinette de Boisemont, leader 
départemental en fréquentation

En ce début d‘année 2025, l’Epinette de Boisemont compte 
plus de 550 licenciés, ce qui place le centre équestre en tête de 
classement départemental des structures équestres en termes 
de fréquentation. 

La qualité des installations et de l’enseignement est reconnue,
ce qui permet d’être soutenu et suivi par de plus en plus de 
personnes et d’organismes, comme le comité départemental 
et le comité régional d’équitation, qui choisissent à nouveau 
de faire confiance à l’Epinette pour organiser une étape du 
circuit prestigieux « grand régional d’Ile-de-France » dans la 
discipline du saut d’obstacle. 

Outre les animations variées qui ont lieu tous les dimanches, 
l’accent sera mis sur la compétition dans les prochains mois.  

Nouveaux challenges pour l’Épinette
Cette année, l’Epinette se diversifie et organise des concours sur 4 disciplines différentes : 

Le saut d’obstacle (CSO), le parcours en terrains variés (PTV), 
l’équifun et l’équifeel

Les prochains évènements auront lieu : 
‣ Le 02/03/2025 a eu lieu la 1re compétition officielle avec un concours de PTV, qui relève de 

l’équitation d’extérieur 
‣ Le 23/03/2025, concours de saut d’obstacle, pour les cavaliers club 
‣ Le 30/03/2025, concours d’équifun
‣ Evénement majeur de la saison, le weekend de Pâques, du vendredi 

19 au 21 avril 2025, l’Epinette organise la 4e édition du Jumping de 
Boisemont, concours de saut d’obstacle pour les cavaliers amateurs 
et professionnels, étape du circuit grand régional, qui devient un 
rendez-vous  incontournable pour les compétiteurs de la région. 

‣ Le 15/06/2025 marquera la fin de la saison, avec la finale 
départementale du Val d’Oise de la discipline « Equifeel ». 

Les boisemontais sont bienvenus et invités à venir assister à ces 
évènements comme visiteurs, accompagnateurs ou compétiteurs.

ACTUALITÉS
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Résultats des élections municipales 
partielles complémentaires 2025 
Comme vous le savez, des élections municipales partielles complémentaires se sont 
déroulées dans le village. Partielles, car c’est avant la fin du mandat en cours, celui-ci se 
terminant en mars 2026.  
Complémentaires, car il s’agissait de compléter le conseil municipal qui avait perdu plus 
du tiers de ses membres. Pour rappel, il fallait élire 6 conseillers municipaux.  
Le 1er tour a eu lieu le 26 janvier 2025, le 2d tour le 2 février 2025.  
A cette occasion plusieurs habitants se sont mobilisés pour être candidats. Ils se sont 
positionnés sur 2 listes différentes : Citoyens Libres et Engagés d’une part et Vivons 
Boisemont d’autre part. Ceci a permis un moment de démocratie locale et une élection 
permettant de proposer un choix aux électeurs, ce qui n’était pas arrivé depuis quelques 
années.   
A l’issue des deux tours, les six candidats de la liste Vivons Boisemont ! soutenus par la 
municipalité actuelle ont été élus.  
Voici un retour chiffré sur ces élections locales :

Résultats du 1er Tour 
Nombre d’électeurs inscrits : 665
Nombre d’électeurs votants : 286
Nombre de suffrages exprimés : 280
Nombre de votes blancs et nuls : 6

Les résultats par candidat: 

Pour rappel, pour être élu au 1er tour il est nécessaire d’obtenir la majorité absolue des voix, mais aussi au 
moins 25 % des suffrages des inscrits sur les listes électorales, soit 167 voix ou plus.

Un second tour a été organisé le 2 février pour désigner les 5 élus manquants.

  Candidats   Suffrages   Pourcentages *
  ALBERTOSI Jean-Michel - Citoyens Libres et Engagés   122    43.6 %

  CAPEL Marie-Catherine - Citoyens Libres et Engagés   109    38.9 %

  CHARPENTIER Laure - Citoyens Libres et Engagés   109    38.9 %

  COGNARD Séverine - Vivons Boisemont !   169 - élue    60.4 %

  DESPERROIS Jean-Philippe - VIvons Boisemont !   163    58.2 %

  DUVAL Nicolas - Citoyens Libres et Engagés   108    38.6 %

  LAINEE François - Citoyens Libres et Engagés   108    38.6 %

  LUDEAU John - Citoyens Libres et Engagés   107    38.2 %

  PARIS Christian - Vivons Boisemont !   165    58.9 %

  PERNEL Jean-François - Vivons Boisemont !   166    59.2 %

  REY Nathalie - Vivons Boisemont !   165    58.9 %

  YOSHIDA Louis - Vivons Boisemont !   165    58.9 %

DOSSIER
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Résultats du 2d Tour
Nombre d’électeurs inscrits : 665
Nombre d’électeurs votants : 295
Nombre de suffrages exprimés : 291
Nombre de votes blancs et nuls : 4

Les résultats par candidat

* Pourcentage des suffrages exprimés

Vous avez élu six nouveaux conseillers municipaux les 31 janvier et 2 février derniers, ils se présentent à 
vous, chacun avec leurs propres mots.

Candidats Suffrages Pourcentages *
ALBERTOSI Jean-Michel - Citoyens Libres et Engagés   132  45.7 %

CAPEL Marie-Catherine - Citoyens Libres et Engagés   117  40.2 %

CHARPENTIER Laure - Citoyens Libres et Engagés   117  40.2 %

DESPERROIS Jean-Philippe - VIvons Boisemont !   164 - élu   56.4 %

LAINEE François - Citoyens Libres et Engagés   118  40.5 %

LUDEAU John - Citoyens Libres et Engagés   113  38.8 %

PARIS Christian - Vivons Boisemont !   166 - élu  57.0 %

PERNEL Jean-François - Vivons Boisemont !   166 - élu  57.0 %

REY Nathalie - Vivons Boisemont !   165 - élue  56.7 %

YOSHIDA Louis - Vivons Boisemont !   167 - élu   57.4 %

Séverine Cognard

J’ai grandi pas très loin d’ici, à 
Carrières-sous-Poissy, avant de 
partir à Maule, puis en Mayenne 
et en Vendée, pour finalement 
revenir en région parisienne 

dans le 93. 
Quand nous avons décidé de 

nous installer ensemble avec mon 
compagnon, Guillaume, en 2023, nous avons 
cherché une maison pour recevoir toute notre jolie 
tribu. Ayant tous deux recomposé plusieurs fois, 
nous sommes à la tête d’un petit « clan » de 9 
enfants et un petit fils.
Lors de nos visites, nous avons eu un véritable 
coup de cœur pour le village de Boisemont qui 
ne s’est jamais démenti. Les habitants nous ont 
chaleureusement accueilli, beaucoup s’arrêtant 
sous nos fenêtres pour nous souhaiter la 
bienvenue. 
Assistante maternelle sur le village, plutôt isolée, 
j’ai souhaité très vite m’investir auprès du comité 
des fêtes afin de pouvoir rencontrer du monde. 
Là aussi le feeling était au rendez-vous et je 
suis aujourd’hui membre du bureau en tant que 
secrétaire. J’y ai rencontré une bande de copains 

et j’aime beaucoup participer de manière active à la 
vie de notre village.
Grace à vous j’ai rejoint une autre aventure, celle du 
conseil municipal, où j’espère pouvoir m’épanouir 
et apporter mon dynamisme à notre village.
Merci encore de votre accueil et de votre confiance.

Jean-Philippe DESPERROIS
Citoyen passionné et attaché au 

développement de notre village, 
je vous remercie de votre 
confiance pour mon élection 
qui représente pour moi non 
pas une satisfaction personnelle 

mais une réussite collective 
dans l’intérêt des habitants de 

Boisemont. 
Je suis marié, j’ai trois filles de 20, 21 et 23 ans et 
nous avons le plaisir d’habiter à Boisemont depuis 
5 ans après avoir passé plus de 20 ans à Vauréal. Je 
travaille dans un métier où la relation client est le 
moteur de ma motivation, ma remise en question 
et mon amélioration continue avec des équipes 
engagées. 
Mon objectif est d’apporter une partie de mon 
temps, mon énergie et ma motivation dans un 
collectif déjà bien construit, humble et déterminé 

DOSSIER
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à la fois pour faire aboutir en 2025 des projets 
solides au profit de toutes les générations 
d’habitants d’aujourd’hui et surtout de demain.

Christian PARIS
Natif de La Rochelle, j’ai d’abord 

résidé à Paris pour des raisons 
professionnelles, puis dans la 
région depuis 46 ans dont 18 
ans à Boisemont, un village qui 
m’est cher.

Mon activité professionnelle 
dans une grande entreprise 

nationale, commerciale et 
industrielle, s’est essentiellement portée sur des 
secteurs techniques, en maintenance, recherches et 
développements, ce qui m’a permis d’acquérir des 
compétences, que je souhaite mettre au service de 
notre commune. 
Parallèlement je me suis impliqué bénévolement 
dans des structures associatives dont le Comité des 
Fêtes durant plusieurs années, ce qui m’a permis 
de tisser des liens forts avec les Boisemontais.
Aujourd’hui, sollicité par plusieurs amis et 
considérant l’importance d’offrir de son temps pour 
la collectivité, j’ai accepté de participer à l’élection 
municipale partielle, pour contribuer à poursuivre 
l’amélioration de notre cadre de vie.
Je m’engage à soutenir l’équipe municipale 
qui œuvre, avec l’appui des services de la 
Communauté d’Agglomération de Cergy-Pontoise 
(CACP) pour le bien de tous.
Durant cette dernière période du mandat 
municipal, je serai à l’écoute de toutes et tous pour 
transmettre vos idées et remarques. Ensemble, 
nous pouvons faire de notre village un lieu encore 
plus accueillant.Merci aux Boisemontaises et 
Boisemontais d’avoir validé ma candidature par 
mon élection.

Jean-Francois PERNEL
Sapeur-Pompier Professionnel 

dans le Val d’Oise à la retraite, 
breton d’origine, je me suis 
attaché à notre région (malgré 
l’absence de la mer).  J’habite 
Boisemont depuis 25 ans 

et j’y suis heureux, j’ai déjà 
effectué deux mandats en 2008 et 

2014, comme conseiller municipal 
puis adjoint au maire. J’aimerais réorganiser des 
concerts dans l’église et des évènements au château
(par exemple une expo d’artistes Boisemontais). Je 
souhaite que notre village garde son âme et notre 

cadre de vie très agréable. La forêt, les chevaux, la 
campagne à la porte de la grande ville, sont des 
atouts importants qu’il faut préserver et dans un 
même temps moderniser et améliorer la vie de 
nos concitoyens sans dénaturer notre village. Le 
dialogue, la tolérance, le partage, sont des mots 
qui doivent nous animer dans un esprit constructif 
et pour cela je suis disponible pour la commune. 
Merci pour votre confiance.

Nathalie REY
Heureuse maman de 3 enfants, 

la vie m’a offert la possibilité 
d’en élever un quatrième au 
sein d’une heureuse famille 
recomposée.
Val d’Oisienne depuis ma 

naissance, j’ai passé la plus 
grande partie de ma vie non loin 

de Boisemont où je rêvais de pouvoir 
m’installer un jour.
C’est chose faite depuis bientôt 5 ans et 
l’expérience se révèle au-delà de nos espérances.
Nous avons trouvé à Boisemont, cet esprit village, 
les relations de voisinage, la convivialité, la 
tranquillité et le charme d’un village multiséculaire 
au cœur de la nature.
Ma vie professionnelle a été également tout entière 
dédiée au service d’une municipalité et je travaille 
aujourd’hui comme Secrétaire Générale de Mairie 
dans une commune des Yvelines.
Pour la première fois de ma vie je suis élue au sein 
d’une équipe municipale que j’espère pouvoir faire 
bénéficier, en toute humilité, de mon expérience au 
profit d’une équipe dont je partage les valeurs et la 
vision pour Boisemont.

Louis YOSHIDA
Depuis 2021, j’habite à Boisemont 

avec ma femme et nos trois 
enfants. Militaire de carrière 
dans l’informatique au sein de 
l’armée de l’Air et de l’Espace 

depuis 2001, j’ai travaillé en 
Guyane ainsi que sur des sites 

prestigieux comme les Invalides et le 
palais de l’Élysée. Bénévole secouriste à la 

Croix-Rouge depuis 20 ans, j’ai toujours eu à cœur 
de servir la population. Sensible aux questions 
d’inclusion, notamment des personnes sourdes, 
je me forme à la langue des signes pour mieux 
accompagner ma femme, qui est sourde. À l’écoute 
et volontaire, je souhaite mettre ces qualités au 
service des Boisemontais.

DOSSIER
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Travaux de protection de l’accès au 
parc paysager

Pour prévenir l’intrusion de 
véhicules hors-gabarit comme 
des caravanes résidentielles, 
un aménagement sera réalisé 
au courant du printemps pour 
limiter l’accès aux véhicules 

de moins de 210 cm de large. 
Pour cela deux murets parallèles 

distants de 210 cm seront construits 
à l’entrée du parc. La barrière en bois vandalisée 
sera également remplacée.

L’autorisation d’urbanisme correspondante a été 
validée par l’Architecte des Bâtiments de France. 

Des travaux de sécurisation de la voie verte le long 
de la RD 22 en direction de Courdimanche ont été 
réalisés au mois de décembre. Il s’agissait de couper 
les arbres situés sur la parcelle appartenant à la 
commune et penchant dangereusement vers la 
route.Cela devrait limiter les risques de chute et la 
gêne occasionnée par les feuilles mortes et bogues 
de châtaignes présentes sur la voie à l’automne.

Borne de recharge 
Le Syndicat départemental d’énergie du Val d’Oise
a installé une borne de recharge double sur le 
parking de la crèche, rue de Vauréal. La borne est 
opérationnelle depuis le 13 février 2025 et délivre 
une puissance allant jusqu’à 22 Kw en courant 
alternatif pour les véhicules compatibles. 

Elle est gérée par le réseau Volti. La borne accepte 
le badge Volti ou l’utilisation de l’application Volti 
pour fonctionner. Les informations tarifaires et la 
commande de badge sur https://volti.fr. 

La communauté d’agglomération, 
sur la demande de la mairie, 
a installé trois arceaux à 
vélo devant le City Stade. 
Dorénavant, tous pourront 
venir au City Stade à vélo, avec 

l’esprit tranquille, sachant qu’ils 
pourront le sécuriser sur place. 

Une pompe de gonflage vélo en libre-service est 
également à disposition.

Eclairage public
Le dispositif «J’allume ma rue» sera activé à 
Boisemont à partir du 1er avril 2025.

Les rues concernées sont : le bas de la Grande 
rue jusqu’à la rue Maurice Fourquet, la rue 
Maurice Fouquet, la rue de Vauréal et les sentes 
débouchant sur la rue de Vauréal, la rue de 
Menucourt, l’avenue du Mal Leclerc, l’avenue des 
Coteaux, la rue de la tour et la rue de Triel.

Pour ces rues, les horaires d’extinction seront 
modifiés de la façon suivante : extinction de 
l’éclairage public de 23h à 6h, et possibilité de 
l’allumer à partir de son smartphone. 

Pour cela, avec le navigateur web du mobile, se 
connecter sur www.jallume.fr

Se géolocaliser sur la carte, ou laisser le smartphone 
vous géolocaliser. Cliquer sur l’ampoule qui 
apparait sur ma position. L’éclairage autour de 
vous s’allume pour 10 minutes et vous suit dans vos 
déplacements.

Les autres rues conservent soit un éclairage 
permanent toute la nuit car considérées comme des 
centralités, soit gardent l’horaire d’extinction actuel 
de 1h30 à 4h30, car leur coffret de commande ne 
permet pas encore l’installation du dispositif.

TRAVAUX
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PLU
L’enquête publique sur la révision du Plan Local 
d’Urbanisme, permettant la collecte de vos 
remarques, s’est terminé le 8 mars. Au moment de la 
rédaction de cet article, le commissaire-enquêteur 
finalise son rapport. A sa réception la commune aura 
jusqu’au 28 mars pour faire ses commentaires, à la 

suite de quoi le commissaire-enquêteur aura jusqu’au 
8 avril pour faire un retour définitif. La commune 
mettra à jour les documents du PLU en fonction de 
ce retour. Le PLU révisé pourra alors être approuvé 
par le Conseil Municipal et deviendra opposable en 
remplacement du PLU actuel.

Permanence ABF 
Comme tous les deux à trois mois, Monsieur Aba-
Perea, l’Architecte des Bâtiments de France (ABF) 
tiendra en mairie une permanence le mercredi 26 
mars 2025 de 14h à 17h.
Si vous avez un projet de construction ou 
d’aménagement que vous désirez soumettre à l’avis 

de l’ABF, n’hésitez pas à prendre rendez-vous au 
secrétariat de mairie. De même, si votre demande 
d’autorisation d’urbanisme a été refusée, un échange 
avec l’ABF pourra vous permettre de comprendre 
pourquoi et éventuellement trouver des solutions 
pour permettre son autorisation.

SIARP
Le SIARP a changé 
son numéro d’urgence 
pour les problèmes 

d’écoulement des eaux usées sur le réseau et passe 
à un numéro vert : 0805 484 484.

Attention :
pour les problèmes d’écoulement des eaux usées 
dans votre propriété, il convient d’appeler votre 
plombier.

Collecte des déchets
Une campagne menée par la communauté 
d’agglomération pour favoriser la valorisation des 
biodéchets par compostage individuel a eu lieu 
début mars. Elle était destinée à permettre la 
distribution gratuite des composteurs individuels.  

Si vous avez raté le passage des éco-conseillers et 
désirez recevoir un composteur, merci de contacter 
Direct’Agglo. 

ENVIRONNEMENT

URBANISME
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 01 34 42 34 98

mairie@ville-boisemont.fr

www.ville-boisemont.fr

@villedeboisemont

CityAll : boisemont

NUMÉROS UTILES

Pour toutes les autres questions concernant l’agglomération de Cergy-Pontoise (déchets, voirie, …) , utiliser le 
numéro DIRECT’AGGLO : 01 34 41 90 00 du lundi au vendredi de 9h à 17h (16h le vendredi)
Vous pouvez aussi consulter la page : https://www.cergypontoise.fr/directagglo#/ pour accéder aux autres moyens 
de contact.

En cas de fuite de gaz, contacter GRDF 
Urgence sécurité gaz au 08 00 47 33 33

En cas de problème d’alimentation électrique 
(coupure) contacter le numéro d’Urgence 
Enedis au 09 72 67 50 95

Un problème d’éclairage public, contacter 
directement Cylumine au 08 05 20 00 69

En cas de problème d’alimentation en eau 
(réseau), contacter le numéro d’urgence Cyo au 
09 69 36 86 67

Infos mairie
La mairie de Boisemont vous accueille les : 
Mardi et vendredi de 9h à 12h et de 
14h à 17h
Mercredi de 14h à 17h
Samedi de 9h à 12h

En cas de problème d’évacuation des eaux usées (réseau), contactez le numéro d’urgence du SIARP au 
0805 484 484

INFOS


